
別記様式（第７条関係） 

議 会 報 告 会 実 施 報 告 書  

 

開催日時 平成３０年 ５月１０日（木） １９時３０分 ～ ２１時１０分 

開催場所  六中地区公民館集会室 

出席議員 

司会者 平石勝司 

報告者 

総務市民委員会（島岡宏明） 

文教厚生委員会（栁澤 明） 

産業建設委員会（吉田千鶴子） 

記録者 平石勝司 

 総務市民委員会（６名） 

 平石勝司，島岡宏明，久松 猛，海老原一郎，篠塚昌毅， 

今野貴子 

文教厚生委員会（７名） 

 栁澤 明，井上圭一，福田一夫，荒井 武，鈴木一彦， 

下村壽郎，塚原圭二 

産業建設委員会（７名） 

 小坂 博，勝田達也，内田卓男，川原場明朗，寺内 充， 

矢口 清，吉田千鶴子 

参加人数 ５０名 

実施内容 

 

１．議会からの報告 

（１）総務市民委員会 

①平成３０年度土浦市予算の概要について 

②シティプロモーション推進事業サイクリング関連事業について 

③ふるさと土浦応援寄付事業について 

④女性団体連絡協議会の皆さまとの意見交換会について 

 

（２）文教厚生委員会 

①受動喫煙対策について  

②虫歯予防のためのフッ化物洗口について 

③Ｊ：ＣＯＭスタジアム土浦の屋根設置の検討について 

④小中一貫教育について 

 

（３）産業建設委員会 

①土浦港周辺広域交流拠点整備事業について  

②神立駅西口地区土地区画整理事業について 

③富士市産業支援センター f-Biz視察について 

 

２．市民との意見交換 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見 

・提言等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（意見(提言)の要旨を記載） 

 

Ｑ：市民からの意見・提言等 

Ａ：議会の回答 

 

 

１．住みやすい街づくりについて 

Ｑ 施設などの整備も大事だが、超高齢化社会に向け、住みやすい街にし

てほしい。 

 

Ａ 市民の方の意見をしっかりと聞いていく。 

 

 

２．防犯カメラの設置について 

Ｑ１ 事件解決に役立つ防犯カメラについて、本市における防犯カメラの

設置状況は。 

 

Ａ１ ＪＲの各駅や繁華街などに約３０基設置されている。 

 

Ｑ２ 烏山二丁目にも防犯カメラを設置してほしい。 

 

Ａ２ 事件解決に役立った事例もあることから防犯には有効だが、プライ

バシーの問題もあるため、設置場所については配慮も必要となる。今後、

調査研究していく。 

 

 

３．防犯灯の設置について 

Ｑ 花室川沿いの堤防は暗く、通学する者にとっては夜間が危険なため、

防犯灯を設置してほしい。 

 

Ａ 安全の確保に向けて、河川敷を管理する関係機関と協議していく。 

 

 

４．J：COM スタジアムの屋根設置について 

Ｑ１ いつ頃設置する予定で検討しているのか。 

 

Ａ１ 財政が逼迫している状態なので、国体には間に合わないが、今後、

協議をしていく。 

 

Ｑ２ 屋根設置に係る事業費を出していただきたい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見 

・提言等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ａ２ 設計をしていないので詳細な金額は出していない。 

 

 

５．霞ヶ浦湖岸沿いの整備について 

Ｑ 霞ヶ浦湖岸沿いの開発・整備を進めてほしい。 

 

Ａ 市民の方の意見を聞き、関係機関へ要望をしていく。 

 

 

６．庁舎内の椅子について 

Ｑ 本庁舎３階の情報公開室前にある椅子のキャスターが動き過ぎるの

で、危険である。 

 

Ａ 早速確認する。 

 

 

７．総務市民委員会からの報告について 

Ｑ 総務市民委員会が行った女性団体連絡協議会との意見交換会で出され

た問題点については。 

 

Ａ 目に見えない性差別の役割分担が多く、もっと女性が輝ける状態にし

ていただきたい。意思決定に関して、もっと女性が出て行ける場をつく

っていただきたいなどがあった。 

 

 

８．跡地利用について 

Ｑ 旧市役所の跡地利用について 

 

 

９．土浦市第８次総合計画について 

Ｑ 議会側の見解は。 

 

 

１０． 土浦を流れる川の汚れと霞ヶ浦の影響について 

Ｑ ゴミなどで川が汚れている。条例や国土交通省との連携で川を守るこ

とができないか。花室川の両側は水田のため、農家の方には直接影響が

あるのではないか。また、川の浄化について計画はあるのか。 

 

 



 

平成３０年 ５月１８日 

 

土浦市議会議長 海老原 一郎  様 

 

土浦市議会議会報告会実施要項第９条第１項の規定により提出します。 

 

土浦市議会広報広聴委員会 委員長 川原場 明朗  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見 

・提言等 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１．消防長の人事について 

Ｑ 消防長は、なぜ、本庁の事務職員が就任するのか。隊員の中には、「い

つかは」という気持ちがあるのではないか。 

 

 

１２．受動喫煙について 

Ｑ 喫煙、受動喫煙による疾病医療費の視点を充分踏まえてほしい。 

 

 

１３．サッカー場について 

Ｑ サッカー場を芝生化し、きれいにしてほしい。雨の日でも試合をする

ので、シャワー室を設置してはどうか。 

 

 

１４．小中一貫教育について 

Ｑ 小中一貫教育の利点が、確実に子供の成長の糧になると期待している。 

 

 

１５． 土浦の街づくりについて 

Ｑ 若い方がウキウキするような店づくり、街づくりをしてほしい。４０

年前のような駅周辺の楽しいウキウキした街を期待している。 

 

 

１６．産業建設委員会報告の f-Bizについて 

Ｑ 実績について、「延べ件数」ではなく「実件数」でないとどれくらいの

事業所が利用したか分からないのでは。 

 

 

１７．議会について 

Ｑ 議会としての独自性について 

 

そ の 他 

特記事項 

多くのご意見・ご提言をいただいたことから、８から１７のご意見・ご

提言に回答できませんでした。８月１７日発行の議会だよりで回答を掲載

させていただきます。 


